



FEMEC  **CGT**

FEDERACIÓ METAL·LÚRGICA DE CATALUNYA

Xarxes socials: [@femecCGT](#) [www.metallcgt.cat](#)
Pare Laínez, 18-24, 2ª planta, 08025 Barcelona, tel. 93 310 33 62, femecCGT@hotmail.com

EL CONVENIO DEL METAL

El 23 de diciembre del 2020 la Patronal y los sindicatos UGT y CCOO volvieron a firmar nuestro Convenio, el del Metal. La situación laboral de más de 160.000 personas trabajadoras depende, en gran medida, del Convenio Siderometalúrgico de la Provincia de Barcelona: la cantidad de horas que trabajarán los próximos años, el salario que cobrarán, las posibilidades que tendrán de conciliar su vida con la faena, con qué nivel de seguridad trabajarán, etc., etc. También influye decisivamente en el volumen de subcontratación y precariedad de gentes que, en ocasiones, ya no pertenecen al Metal, pero trabajan con nosotr@s.

El nuevo Convenio no presenta ninguna mejora sustancial, limitándose a un insuficiente incremento salarial. Pero, más allá del acuerdo en sí, sería interesante valorar quien ha tomado esta decisión: 10, 20,... ¿50 cargos sindicales? ¿Y, en qué condiciones? En medio de la pandemia del COVID, con miles de compañer@s en ERTes, much@s abandonad@s a su suerte. ¿A quién han consultado? ¿Por qué no han pedido ayuda a nadie? Parece que este es el panorama que nos presentan: ellos saben lo que nos conviene a tod@s y nos toca aplaudir y callar, qué sabremos nosotr@s, pobres trabajador@s...

Se trata de otra oportunidad fallida para repartir el trabajo, combatir el paro y la precariedad, para dignificar las condiciones de vida y salud de la Clase Obrera, pero, aún más importante, es un paso más en la línea de convertirnos en objetos pasivos, en zombis sin criterio. Por eso la **CGT** llama a toda la gente trabajadora a retomar el timón de sus vidas, a recobrar el poder de decisión y no hay otra forma que organizarse y luchar en un Sindicato como el nuestro: asambleario, transparente, preparado para pelear, donde tod@s opinamos y tod@s decidimos. Tod@s tenemos una meta inmediata: que la voz de la clase obrera no vuelva a ser menospreciada, decidir en nuestro Convenio!

Salud.

Hèctor Aliu, S. Gral. FEMEC-CGT